

Marie-Louise Michel de St-Ferdinand, en religion Sœur Sainte Aquila ;

Berthe Paris de Deschambault, en religion Sœur Marie des Archanges ;

Adéline Martel de St-Valérien de Rimouski, en religion Sœur Sainte-Ynès ;

Marie-Thérèse Perrault de Québec, en religion Sœur Sainte-Thérèse du Carmel ;

Dina Thériault des Iles-de-la-Madeleine, en religion Sœur Sainte-Madeleine du Calvaire ;

Rose-Anna Moffet du Lac Mégantic, en religion Sœur Ste-Fabiola, choristes.

Anathalia Duchafne de Fall River, en religion Sœur Saint-Canut ;

Régina Drouin de St-Ferréol, en religion Sœur Saint-Jovite, auxiliaires.

Ont fait profession des vœux temporaires :

Augustine Dorval de St-Sébastien, en religion Sœur Saint-Marcellus ;

Claire Ouellet de St-Alexandre, en religion Sœur Saint-Hervé.

Annette Dufresne de Deschambault, en religion Sœur Marie de la Nativité ;

Clémentine Roy de St-Anselme en religion Sœur Marie-Libératrice ;

Hélène Bilodeau de Ste-Marie de la Beauce, en religion Sœur Saint-Pierre, choristes.

Assistaient à la cérémonie, MM. les abbés U. Perron, aumônier de la Communauté, M. Laliberté, du Séminaire et A. Morissette, de St-Alexandre.

Nouvelle paroisse. — Par un décret du 5 novembre dernier, Son Éminence le cardinal Bégin érigeait dans le comté de Beauce une nouvelle paroisse sous le vocable de Saint-Jules. Cette paroisse est formée de parties de St-Frédéric, de St-Victor, de St-Joseph et de St-François. Le premier curé en sera M. l'abbé Ovide Cliche.

A la Basilique. — La grande fête de l'Immaculée-Conception a été célébrée avec éclat dans la Basilique de Québec, dont c'est en même temps le titulaire. Il y eut messe pontificale chantée par Son Éminence le cardinal Bégin. Mgr C.-A. Marois, Vicaire-général, remplissait la fonction de prêtre-assistant, et MM. les chanoines Arsenault et Beaulieu, celle de diacres assistants. M. l'abbé E.-E. Martel, sous-secrétaire de l'Archevêché, dirigeait les cérémonies. Le prédicateur de la fête, le R. P.